
A direção da ACIG 
- Associação Comer-
cial e Empresarial 
de Goioerê, já está 
comercializando os 
convites para o ‘Cos-
telão do Comércio’, 
que será realizado no 
próximo dia 29 deste 
mês de setembro. O 
evento, a exemplo de 
sua primeira edição, 
será realizada na Chá-
cara D’Ângelo, com 
os  convi tes  sendo 
comercializados ao 
preço de R$ 55,00. 
Crianças com idade 
até 7 anos não pagam.

O prefeito Beti-
nho Lima lidera com 
ampla vantagem a 
corrida eleitoral pela 
prefeitura de Goioerê. 
De acordo com pes-
quisa realizada pelo 
Instituto Veritá, di-
vulgada nesta segun-
da-feira (16), Betinho 
tem 59,5%  dos votos 
válidos, contra 35,9% 
de Pedro Coelho, que 
é o segundo colocado 
na sondagem. Paulo 
Novaes (impugnado 
com recurso) aparece 
com 3,7% e Jacy da 
Silva com 1%.
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Pesquisa aponta liderança disparada de
Betinho com 59,5% dos votos válidos

Famílias de 
Jaracatiá recebem 

escrituras de 
seus imóveis 

Dia de Estudo reúne professores 
para capacitação e planejamento

‘Costelão do Comércio’ será 
realizado no próximo dia 29

A Prefeitura de Goio-
erê, através da Secretaria 
de Assistência Social, 
realizou na manhã da 
última sexta-feira (13), a 
entrega de escritura com 
a regularização fundiária 
para 91 famílias do Dis-
trito de Jaracatiá. Durante 
o evento, a secretária Iva-
nilda Plaza lembrou que 
esta é a segunda etapa de 
entrega de escrituras. “Já 
entregamos mais cem es-
crituras em 2022 e agora 
mais estas 91”, destaca.

A Secre tar ia  de 
Educação do muni-
cípio de Goioerê rea-
lizou um importante 
encontro de Estudo 
e Planejamento com 
todos os professores 
da rede municipal de 
ensino. O local do 
encontro foi a Escola 
Cívico-Militar La-
dislau Schicorski e 
o Centro Municipal 
de Educação Infantil 
Maria Zilda.
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A Prefeitura de Goioerê, 
através da Secretaria de 
Assistência Social, reali-
zou na manhã da última 
sexta-feira (13), a entrega 
de escritura com a regu-
larização fundiária para 
91 famílias do Distrito de 
Jaracatiá.

Durante o evento, a 
secretária Ivanilda Plaza 
lembrou que esta é a se-
gunda etapa de entrega de 
escrituras. “Já entregamos 
mais cem escrituras em 
2022 e agora mais estas 
91”, destaca.

Segundo a secretária, 
ter a escritura e documento 
de regularização, o desejo 
de todas as pessoas que 

Famílias de Jaracatiá recebem 
escrituras de seus imóveis 

moram em imóveis que 
ainda não pertencem a elas. 
“Hoje, estamos realizando 
o sonho de mais 91 famí-
lias”, disse.

Ivanilda cita que as es-
crituras dão segurança aos 
proprietários dos imóveis. 
“A partir desta entrega, 
além de segurança, essas 
famílias poderão realizar 
o sonho de melhorar as 
residências e ter mais dig-
nidade”, comentou.

Finalizando, a secretá-
ria destacou que a gestão 
municipal vem priorizando 
a regularização fundiária 
que entre tantos benefí-
cios às famílias, garante a 
chegada de melhorias na 
infraestrutura do bairro.No total 91 famílias foram contempladas com as escrituras dos seus imóveis

A direção da ACIG - 
Associação Comercial e 
Empresarial de Goioerê, 
já está comercializando 
os convites para o ‘Cos-
telão do Comércio’, que 
será realizado no próxi-
mo dia 29 deste mês de 
setembro.

O evento, a exemplo 
de sua primeira edição, 
será realizada na Chácara 
D’Ângelo, com os convi-
tes sendo comercializa-
dos ao preço de R$ 55,00. 
Crianças com idade até 7 
anos não pagam.

O presidente da ACIG, 
Alexandre Cândido, cita 
que o ‘costelão’ será mais 
uma oportunidade para as 
famílias do comércio se 

‘Costelão do Comércio’ será 
realizado no próximo dia 29

confraternizarem. “Além 
de saborear uma deliciosa 
costela, os participantes 
poderão se inteirar e con-
graçarem no evento”, diz.

No cardápio constam 
costela grelhada, linguiça 
grelhada, arroz, maione-
se, farofa e salada. “Nós 
estamos animados e acre-
ditando que teremos uma 
grande festa, com a parti-
cipação dos empresários, 
colaboradores e toda a 
família do comércio”, 
frisa Alexandre.

Os interessados em 
participar poderão entrar 
em contato com a ACIG 
para assegurar os convites 
para a sua empresa e seus 
colaboradores.

A entrega aconteceu na manhã da última sexta-feira em Jaracatiá

O presidente da ACIG, Alexandre Cândido: 
expectativa para o evento do dia 29

Hospital da Criança
O Hospital da Criança de Maringá foi inaugurado nesta 

segunda-feira (16). O hospital tem 24,2 mil metros quadrados 
de área construída. “Estamos inaugurando um dos maiores 
complexos hospitalares infanto-juvenis do Brasil, uma obra 
gigante, com os melhores equipamentos disponíveis para 
fazer esse atendimento e, acima de tudo, um sonho de Ma-
ringá e do Paraná”, afirmou o Governador Ratinho Junior.

Atendimento
A nova unidade prestará atendimento a crianças e adoles-

centes pelo Sistema Único de Saúde (SUS), incluindo serviços 
de média e alta complexidade ambulatorial e hospitalar, e 
será referência para 4 milhões de pessoas de 115 municípios 
de toda a macrorregião Noroeste.

“Assédio Não!”
O Tribunal Eleitoral do Estado do Paraná lançou o site 

“Assédio Não!”. A campanha de prevenção chamada de 
‘Assédio Não!’ busca prevenir casos de coação, intimidação, 
ameaça, humilhação ou constrangimento para influenciar ou 
manipular o voto ou a orientação política. O site pode ser 
acessado em computadores, tablets e celulares.

Serviços eleitorais
Para que eleitoras, eleitores, candidatas e candidatos te-

nham ainda mais facilidade para acessar os serviços eleitorais 
e as informações sobre as Eleições Municipais de 2024, a 
Justiça Eleitoral disponibiliza gratuitamente uma série de 
aplicativos e canais on-line.  Confira: e-Título, Pardal, Siade, 
Mesário, Boletim na Mão e Portal do TSE.  

Teatro Guaíra
Teatro Guaíra, precursor de uma das principais casas 

de espetáculos do Brasil, celebra 140 anos de história este 
ano. O Teatro Guaíra chega aos 140 anos com olhar para 
o presente e, principalmente, para o futuro. Atualmente, as 
produções próprias têm ingressos a preços populares, de R$ 
10 e R$ 20, para atrair o público.

Prestação de Contas
O Evento Prestação de Contas Anual dos Prefeitos (PCA) 

reuniu aproximadamente 350 servidores públicos, controla-
dores internos de municípios paranaenses. O encontro acon-
teceu no auditório do Conselho Regional de Contabilidade 
do Paraná (CRC-PR), em Curitiba. Organizado pela Escola 
de Gestão Pública (EGP), o curso foi uma oportunidade para 
que os participantes tomassem contato com as inovações 
introduzidas por duas recentes publicações do TCE-PR: a 
Instrução Normativa nº 185/24 e a Nota Técnica nº 29/2024.

Vestibular
O vestibular dos povos indígenas oferece 52 vagas em 

oito universidades: seis para cada uma das sete universidades 
estaduais – UEL, UEM, UEPG, Unioeste, Uenp, Unicentro 
e Unespar – e 10 para a UFPR. As inscrições são gratuitas 
e seguem até 3 de outubro. As provas serão em duas etapas, 
em 24 e 25 de novembro, em Curitiba, Cornélio Procópio, 
Tamarana, Mangueirinha, Manoel Ribas, Nova Laranjeiras, 
Ortigueira e Santa Helena. O ensalamento será divulgado em 
1º de novembro. O Paraná tem 63 aldeias com 36 mil índios.
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O prefeito Betinho 
Lima lidera com ampla 
vantagem a corrida elei-
toral pela prefeitura de 
Goioerê. De acordo com 
pesquisa realizada pelo 
Instituto Veritá, divul-
gada nesta segunda-feira 
(16), Betinho tem 59,5%  
dos votos válidos, contra 
35,9% de Pedro Coelho, 
que é o segundo colocado 
na sondagem. Paulo No-
vaes (impugnado com re-
curso) aparece com 3,7% 
e Jacy da Silva com 1%.

Os números são re-
ferentes ao cenário es-
timulado, em que os 
nomes dos candidatos 
são apresentados para 
o entrevistado. Já no 
segundo cenário, onde 
constam os votos bran-
cos, nulos, abstenções 
ou não souberam res-

Pesquisa aponta liderança disparada de
Betinho com 59,5% dos votos válidos

ponder, Betinho aparece 
com 42% das intenções 
de votos e Pedro Coelho 
com 25,3%.

Em seguida aparece 
Paulo Novaes com 2,6% 
e Jacy da Silva com 
0,7%. Não sabem ou não 
responderam, a soma foi 
de 20,7%. Já brancos e 
nulos a soma foi de 8,6%. 
Esta é a primeira pesquisa 
registrada após o início 
do horário eleitoral em 
Goioerê.

A pesquisa foi feita 
entre os dias 8 e 15 de 
setembro de 2024, sendo 
ouvidos 402 eleitores, 
com margem de erro de 
4,9% para mais ou para 
menos. A pesquisa foi 
registrada no TSE sob o 
número PR09943/2024, 
tendo como contratante 
o Instituto Veritá.

A Secretaria de Edu-
cação do município de 
Goioerê realizou um 
importante encontro de 
Estudo e Planejamento 
com todos os professo-
res da rede municipal 
de ensino. O local do 
encontro foi a Escola 
Cívico-Militar Ladislau 
Schicorski e o Centro 
Municipal de Educação 
Infantil Maria Zilda.

O evento contou com 
a realização de oficinas 
temáticas, onde os pró-
prios educadores da rede 
e alguns convidados fo-
ram os responsáveis por 
conduzir as formações, 
proporcionando um dia 
altamente produtivo, 
repleto de trocas de ex-
periências alinhadas à 
realidade local.

A secretária Ane de 
Paula comenta que o en-
contro teve como princi-
pal objetivo evidenciar 
o trabalho de excelência 

Dia de Estudo reúne professores 
para capacitação e planejamento

realizado pela educação 
municipal e destacar as 
práticas pedagógicas 
que estão sendo imple-
mentadas nas escolas 
da rede.

“Sem dúvida,  um 
evento muito importan-
te, onde os profissionais 
da educação puderam 
participar de oficinas e 
trocarem experiências 

vividas em sala de aula. 
Estamos felizes por esta 
capacitação”, disse ela.

Ainda de acordo com 
a secretária, a iniciativa 
não só fortaleceu a for-
mação contínua dos pro-
fessores, como também 
reforçou a importância 
da colaboração e do com-
partilhamento de boas 
práticas entre os educa-

dores, contribuindo para 
o avanço da qualidade da 
educação no município.

A Secretaria de Edu-
cação está agradecendo 
à psicomotricista Izabela 
Sercunvius, bem como à 
fonoaudióloga Lauriane 
Moura, às nutricionistas 
Priscila Lopes, Débora  
do Prado e o psicólogo 
Lucas Cruz.

O Dia de Estudo contou com a participação de todos os professores da rede
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continuação
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Valor da Família é tema de palestra
para os Grupos Femininos da Copacol

As integrantes dos 
Grupos Femininos da 
Copacol participaram 
de mais um encontro 
de muito aprendizado 
e desenvolvimento 
pessoal. O terapeuta 
Antonio Carlos Perei-
ra ministrou palestra 
sobre valorização 
familiar. Ação foi 
realizada em uma par-
ceria com o Sescoop 
(Serviço Nacional 
de Aprendizagem do 
Cooperativismo). A 

A atividade foi desenvolvida nas cidades de Formosa do Oeste, Jesuítas, Nova Aurora e Cafelândia

atividade foi desen-
volvida nas cidades 
de Formosa do Oeste, 
Jesuítas, Nova Auro-
ra e Cafelândia.

Nanci Rademah, 
integrante do Gru-
po de Central Santa 
Cruz,  Cafelândia, 
part icipou do en-
contro e ficou bas-
tante emocionada. 
“A palestra trouxe 
muitas lembranças 
boas da infância e 
dos meus pais. A ati-

vidade me fez refletir 
sobreo devido valor 
que devemos dar aos 
momentos juntos da-
queles que amamos. 
Pretendo resgatar a 
herança de união da 
minha família. Estou 
muito feliz e grata 
por participar desse 
encontro”, comenta.

Com canções  e 
muita descontração, 
as mulheres apren-
deram sobre acolhi-
mento, empatia, re-
ciprocidade, perdão, 
limites e esperan-
ça. “É um trabalho 
de for talecimento 
do núcleo familiar, 
fazendo com que 
elas compreendam 
o grande impacto 
que a família possui 
no desenvolvimento 
cognitivo, compor-
tamental, social e 
espiritual de todos 
nós enquanto indi-
víduo. Esse foi um 
momento de reflexão 
e recordação de mo-
mentos importantes 
da vida. Foram qua-
tro tardes com muitas 
histórias e momentos 
positivos”, afirma o 
terapeuta convidado 

pela Cooperativa.
O palestrante des-

tacou alguns pontos 
fundamentais para 
a melhoria da con-
vivência familiar, 
entre eles comunica-
ção, espiritualidade 
e estabilidade finan-
ceira. Colocados em 
prática, esses pontos 
trazem harmonia e 
leveza ao convívio 
familiar.

Conforme a asses-
sora de Cooperativis-
mo, Elizete Lunelli 
Dal Molin, o tema é 
de extrema importân-
cia para o desenvol-
vimento pessoal das 
mulheres. “A Copa-
col preza pelo cres-
cimento das mulheres 
e proporcionar cursos 
que geram grandes 
impactos e reflexões é 
de suma importância 
para fortalecer nossos 
vínculos. Ter um bom 
convívio familiar é 
indispensável para 
uma vida melhor e 
mais feliz. É impor-
tante que todos os 
integrantes saibam 
viver em equilíbrio 
para alcançar os ob-
jetivos”, afirma.
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Semana da árvore: Estado alcançará 10
 milhões de mudas distribuídas desde 2019

A Semana da Árvore 
começou nesta segunda-
feira (16) no Paraná. A 
iniciativa, desenvolvida 
pela Secretaria do Esta-
do do Desenvolvimento 
Sustentável em parceria 
com o Instituto Água e 
Terra (IAT), vai entregar 
pelo menos 50 mil mu-
das de espécies nativas 
em todas as regiões do 
Estado até sábado (21), 
Dia da Árvore no País. 
Com essa nova ação, 
o Governo do Estado 
alcança a marca de 10 
milhões de mudas distri-
buídas desde 2019.

Isso significa que uma 
área de aproximadamente 
9 mil hectares (equivalente 
a 9 mil campos de futebol) 
foi recuperada ou está em 
processo de regeneração 
por meio do programa 
Paraná Mais Verde.

As árvores que abas-
tecem o projeto são 

cultivadas em 19 vivei-
ros florestais e em dois 
laboratórios de sementes 
do Instituto. Ao todo, 
o órgão produz uma 
variedade de 163 espé-
cies nativas, 26 delas 
ameaçadas de extinção. 
Entre as mudas que se-
rão doadas nesta semana 
estão paineira, angico, 
branquilho, ipê, guaju-
vira, araucária, pitanga, 
jabuticaba, cerejeira-
do-mato, uvaia e araçá.

Gerente de Restaura-
ção Ambiental do IAT, 
Mauro Scharnik explica 
que o objetivo do progra-
ma, incluindo as ações 
da Semana da Árvore, é 
despertar a consciência 
ambiental e aliar o desen-
volvimento ambiental, 
econômico e social, por 
meio da produção e plan-
tio de árvores nativas nas 
áreas urbanas e rurais.

“O Paraná Mais Ver-
de, e atividades como as 
desta semana, reforçam 
para população os bene-
fícios que o plantio das 
árvores, em especial o 
controle da erosão, a 
diminuição dos riscos 

das enxurradas, combate 
os efeitos das mudanças 
climáticas e redução 
gradual da temperatura 
média, além de fornecer 
alimentos para a fauna”, 
destaca ele. “Um traba-
lho diário, que desenvol-
vemos em todo o Paraná 
em busca da preservação 
ambiental”.

COMO SOLICITAR 
– Os interessados em 
solicitar mudas podem 
usar meios digitais como 
o aplicativo Paraná Mais 
Verde, disponível na 
Play Store (modelos 
Android) e na App Store 
(modelos iOS.

Ao fazer o pedido 
para até 100 mudas/ano, 
o requerimento é apro-
vado automaticamente 
e as plantas poderão ser 
retiradas diretamente no 
viveiro escolhido. Basta 
ligar para a unidade do 
IAT para agendar. Para 
mais de 100 mudas, o 
requerimento seguirá 
para análise e aprovação 
de um técnico do IAT. O 
requerente pode acompa-
nhar a solicitação e será 

informado quando for 
aprovada. Após a libe-
ração, pegará as mudas 
no viveiro selecionado.

É possível, também, 
registrar a solicitação 
a t ravés  do Sis tema 
de Gestão Ambiental 
(SGA). É um caminho 
que permite aos usuários 
a requisição de mudas 
nativas e consultas rela-
cionadas ao requerimen-
to feito pela internet por 
meio do endereço www.
sga.pr.gov.br. Após a 
solicitação, o pedido 
passará por uma análise 
do IAT. Caso seja apro-
vado, será encaminhado 
um e-mail ao requerente, 
com as informações do 
local de retirada das 
mudas e a documentação 
necessária.

VIVEIROS – Os vi-
veiros administrados 
pelo Instituto Água e 
Terra estão localizados 
em São José dos Pinhais, 
Engenheiro Beltrão, 
Salgado Filho, Casca-
vel, Cornélio Procópio, 
Guarapuava, Fernandes 
Pinheiro, Ivaiporã, Ja-
carezinho, Morretes, Ibi-
porã, Mandaguari, Pato 
Branco, Tibagi, Pitanga, 
Paranavaí, Toledo, Umu-
arama e Paulo Frontin.

PA R A N Á  M A I S 
VERDE – O programa 
incentiva o plantio de 
mudas de espécies na-
tivas do Paraná como 
forma aliar o desen-
volvimento ambiental, 
econômico e social, bem 
como incentivar a popu-
lação a plantar árvores, 
seja em área urbana ou 
rural, para colaborar no 
equilíbrio do clima. As 
mudas são plantadas em 
áreas que precisam ser 
recuperadas ou melhor 
arborizadas.

São seis linhas de 
ação: Revitaliza Vivei-
ros, Viveiros Socioam-
bientais, Incentivo a 
Espécies Ameaçadas de 
Extinção, Datas come-
morativas, Parques Ur-
banos e Poliniza Paraná.

Governo do Estado, por meio do Instituto Água e Terra (IAT) vai entregar pelo menos 50 mil
 mudas de espécies nativas em todas as regiões do Estado até sábado (21), Dia da Árvore. 

Incorporadora de grandes prédios de Balneário 
Camboriú anuncia expansão no Paraná

O governador Car-
los Massa Ratinho 
Junior recebeu na 
última semana, no 
Palácio Iguaçu, a 
CEO da Embraed 
Empreendimentos, 
Tatiana Cequinel, e 
o diretor comercial, 
Rodrigo Cequinel. 
No encontro, os exe-
cutivos anunciaram a 
expansão de seu por-
tfólio de construções 
personalizadas para o 
Paraná. A dupla apre-
sentou o projeto da 
incorporadora para 
um empreendimento 
em Curitiba e a ex-
pectativa do quanto 
agregará na valori-
zação do mercado 
imobiliário da cidade.

“A economia no 
Paraná está aqueci-
da, com a indústria 
da construção civil 
crescendo o triplo da 
média nacional nos 
últimos anos, e agora 
temos o anúncio de 
uma gigante do setor 
que vem consolidar 
de vez sua atuação 
no Paraná”, afirma 
Ratinho Junior. “É a 
demonstração da con-
fiança que o setor pro-
dutivo, em especial 
da construção, tem no 
nosso Estado”.

Em 10 anos, o valor 
gerado pelas incor-
porações no Estado 
aumentou 40,7%, en-
quanto que o cresci-
mento nacional no 
período foi de 13,5%, 
segundo o Instituto 
Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). 
Com o aumento no pe-
ríodo, o Paraná deixou 
a 7ª posição nacional 

em 2013, quando o valor 
das incorporações no 
Estado foi de R$ 14,9 
bilhões, e saltou para a 
4ª colocação nacional 
em 2022, com R$ 25,2 
bilhões.

O novo residen-
cial da Embraed em 
Curitiba terá 37 apar-
tamentos, de 365 a 
723 metros quadrados, 
marcando a estreia 
da incorporadora na 
capital paranaense no 
bairro Mossunguê. A 
empresa já atua em 
Maringá, no Noroeste, 
com o Solaia Solaia 
Exclusive Residence, e 
é conhecida por proje-
tos de grande porte em 
Balneário Camboriú 
(SC).

De acordo com a 
incorporadora, a es-
colha do investimento 
em Curitiba é motiva-
da pela localização e 
pelo perfil de cliente 
da marca. O Paraná é 
o principal público de 
origem que procura 
pelos empreendimen-
tos da Embraed, com 
cerca de 30% da base 
de compradores.

Para Tatiane, a con-
solidação das ativida-
des no Paraná é reflexo 
do bom ambiente da 
construção civil no Es-
tado. “É muito impor-
tante ver que o Paraná 
incentiva a valorização 
do setor imobiliário e 
desenvolve parcerias 
que proporcionam ex-
periência e inovação 
para o consumidor 
final. Ficamos muito 
gratos com a oportu-
nidade desse encontro 
que concretizou mais 
um passo no projeto de 

expansão da marca”, 
disse.

O Governo do Es-
tado tem promovido 
uma revolução no 
setor da construção 
civil, com programas 
como o Casa Fácil 
Paraná. Entre 2019 e 
2024, foram mais de 
R$ 1 bilhão investi-
dos, desde subsídio 
para entrada em fi-
nanciamentos imo-
biliários até regula-
rização fundiária.

EMPRESA – Des-
de 1984, o Grupo 
Embraed é especia-
lista na construção de 
empreendimentos de 
luxo. Com sede em 
Balneário Cambo-
riú, a construtora se 
destaca no mercado 
pelo seu modelo de 
negócios único e 
diferenciado e por 
oferecer uma expe-
riência completa de 
bem-estar em obras 
localizadas em regi-
ões com altos índices 
de valorização e qua-
lidade de vida.

A empresa con-
centra cerca de mil 
colaboradores para 
desenvolver e execu-
tar as mais diversas 
etapas do processo 
construtivo, desde a 
concepção do projeto 
arquitetônico até a 
gestão do condomí-
nio do edifício con-
cluído. Atualmente, 
são mais de 750 
mil metros quadra-
dos construídos e 
um portfólio de 48 
empreendimentos 
entregues e 50 torres 
erguidas.
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Governador destaca sustentabilidade
 paranaense em Fórum do Agronegócio

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior 
destacou a responsa-
bilidade ambiental do 
agronegócio paranaen-
se no 5ª Fórum do Agro-
negócio, realizado em 
Londrina, na região 
Norte, nesta segunda-
feira (16). De acordo 
com o governador, a 
agroindústria do Paraná 
é uma referência global 
em desenvolvimento 
sustentável, com ini-
ciativas que conciliam 
alta produtividade com 
a proteção do meio 
ambiente.

Durante o evento, 
que teve como tema 
“Resiliência: Conexão 
Agronegócio e Natu-
reza”, o governador 
afirmou que a indústria 
de alimentos do Estado 
é uma referência neste 
sentido, aliando méto-
dos inovadores, tecno-
logia e compromisso 
com a sustentabilidade.

“O Paraná está dei-
xando de ter uma eco-
nomia baseada apenas 
no plantio dos grãos, 
para industrializar estes 
produtos, transforman-
do em proteína, em 
mercadorias de maior 
valor agregado. Fa-
zemos isso ao mesmo 
tempo que estamos 
atentos às questões 
climáticas e à susten-
tabilidade. O mercado 
global reconhece que a 
agroindústria do Paraná 
é um exemplo disso”, 
disse o governador.

O Paraná é o maior 
produtor de frangos e 
peixes do Brasil, além 
de ser o segundo maior 
produtor de suínos e o 
quinto maior produtor de 

bovinos do País. Parale-
lamente a isso, Estado 
foi eleito pelo quarto 
ano consecutivo o mais 
sustentável do Brasil pelo 
Ranking de Competitivi-
dade dos Estados.

O Estado também 
desenvolve programas 
relacionados à proteção 
de nascentes, com o 
plantio de mudas nati-
vas para reflorestamen-
to de matas ciliares. O 
plano estadual é prote-
ger pelo menos 30 mil 
fontes e minas d’água 
até 2026.

“O Estado tem feito 
uma série de iniciativas 
neste sentido, além de 
existir uma pressão do 
mercado por produtos 
sustentáveis. Por isso, o 
nosso agricultor já tem 
a consciência de que 

uma produção susten-
tável vai ser valorizado 
no mercado”, afirmou 
Ratinho Junior.

E M E R G Ê N C I A 
CLIMÁTICA – O go-
vernador também sa-
lientou a força-tarefa 
que o Estado tem reali-
zado para conter ocor-
rências de incêndios 
e crimes ambientais. 
O Governo do Estado 
fez um aporte de R$ 
24 milhões para ações 
de combate a incêndios 
florestais no Paraná, 
mobilizando equipa-
mentos, veículos, aero-
naves, caminhões-pipa 
e profissionais para o 
combate às ocorrên-
cias.

“Não é de hoje que o 
Paraná se preocupa com 

esse tipo de situação, já 
que reduzimos em mais 
de 70% o desmatamen-
to da Mata Atlântica e 
aumentamos em 13% 
as aplicações de multas 
por crimes ambientais. 
Este é um trabalho que 
foi reforçado agora 
neste momento mais 
crítico”, afirmou o go-
vernador.

Segundo o presiden-
te da Sociedade Rural 
do Paraná, Marcelo 
Janene El-Kadre, os 
produtores rurais estão 
conscientes do papel 
que têm no combate aos 
incêndios. “O produtor 
rural está comprome-
tido com uma conduta 
ambientalmente res-
ponsável. O setor tem 
se adaptado porque en-
tende que um ambiente 

degradado resulta em 
consequências negati-
vas para o solo, para a 
água e para o ambiente 
em geral”, disse.

PECUÁRIA – Du-
rante o evento, Londri-
na também foi confir-
mada como a próxima 
sede do Congresso 
Mundial Brangus, de-
dicado à discussão 
sobre as formas de pro-
dução da raça que é um 
cruzamento entre o An-
gus e o Zebu. O evento 
vai acontecer em 2026, 
reunindo pecuaristas de 
vários países.

Com o congresso, os 
criatórios locais da raça 
serão apresentados in-
ternacionalmente, pro-
movendo a produção 
paranaense de Brangus 
para todo o mundo. A 

raça apresenta altos ín-
dices de produtividade 
mesmo em condições 
climáticas de regiões 
tropicais e subtropi-
cais, como é o caso do 
Paraná.

Além de apresentar 
a produção local para 
os outros países, o 
congresso mundial vai 
debates questões técni-
cas sobre a genética dos 
animais e os desafios 
futuros da raça.

“É um evento que 
engrandece a pecuária 
local e reforça o Paraná 
como uma referência 
global na produção 
destes animais. O nos-
so estado venceu uma 
concorrência com o 
Rio Grande do Sul, 
Mato Grosso do Sul e 
São Paulo para sediar 
este evento, mostrando 
sua importância para 
a pecuária nacional”, 
afirmou o diretor de 
Pecuária da Sociedade 
Rural do Paraná, Luigi 
Carrer Filho.

Londrina, que vai se-
diar o evento, é a segun-
da cidade com maior 
produção de touros do 
Paraná, com um Valor 
Bruto da Produção de 
R$ 8,9 milhões, a 24ª 
principal produtora 
de bovinos de corte, 
com VBP de R$ 44,6 
milhões.

PRESENÇAS – Es-
tiveram presentes no 
evento o chefe da Casa 
Militar, tenente-coronel 
Marcos Antônio Tordo-
ro; o deputado federal 
Beto Preto; o prefeito da 
cidade, Marcelo Belina-
ti; e demais autoridades 
locais.

Agências do Trabalhador iniciam a 
semana com 22 mil vagas de emprego

As Agências do 
T r a b a l h a d o r  d o 
P a r a n á  e  p o s t o s 
avançados come-
çam a semana com 
a oferta de  22.033 
vagas de emprego 
com carteira assi-
nada no Estado. A 
maior parte é para 
alimentador de li-
nha de produção, 
com 5.814 opor-
tunidades. Na se-
quência, aparecem 
as de operador de 
caixa, com 792 va-
gas, magarefe, com 
771, e repositor de 
mercadorias, com 

735 oportunidades.
A Grande Curi-

t iba  concent ra  o 
maior volume de 
postos de trabalho 
disponíveis (6.118). 
São 930 vagas para 
alimentador de li-
nha de produção, 
358 para repositor 
de mercadorias, 356 
para faxineiro,  e 
337 para operador 
de caixa.

N a  C a p i t a l ,  a 
Agênc ia  do  Tra-
ba lhador  Cent ra l 
oferta 57 vagas para 
profissionais com 
ensino superior e 

técnico em diversas 
áreas, com destaque 
para as funções de 
analista de dados 
(formação em T.I ou 
Estatística), com 20 
vagas, administra-
dor (curso técnico 
em administração), 
com 5 vagas, eletri-
cista (curso técnico 
em Elétrica), com 
5 vagas ,  e  auxi-
liar administrativo 
( cu r sando  admi -
nis t ração,  ges tão 
de produção, en-
genharia mecânica 
ou engenharia da 
produção), com 3 

vagas.
A Região de Cas-

cavel aparece em se-
guida (4.182), com 
995 oportunidades 
para alimentador de 
linha de produção, 
407 para abatedor, 
242 para magarefe 
e 185 para servente 
de obras. 

Nas demais regio-
nais do Interior são 
destaques Londri-
na (2.827), Campo 
Mourão  (1 .933) , 
Pato Branco (1.820) 
e Maringá (1.382). 
Em Londrina,  as 
funções que lideram 
as ofertas de vagas 
são alimentador de 
linha de produção, 
c o m  8 2 5  v a g a s , 
operador de caixa, 

com 110, motorista 
de caminhão, com 
96, e costureiro na 
confecção em série, 
com 95 oportunida-
des.

Na região de Cam-
po Mourão, há ofer-
ta de emprego para 
as funções de ali-
mentador de linha 
de produção, com 
837 oportunidades, 
magarefe, com 237, 
abatedor, com 73, e 
vendedor de comér-
cio varejista, com 
62.

Em Pato Branco, 
os  destaques são 
para  a l imentador 
de linha de produ-
ção (568), magarefe 
(122), operador de 
caixa (78) e reposi-

tor de mercadorias 
(  55). Na região de 
Maringá, são oferta-
das 326 vagas para 
alimentador de li-
nha de produção, 79 
para magarefe, 77 
para trabalhador no 
cultivo de árvores 
frutíferas e 64 para 
faxineiro.

ATENDIMENTO 
– Os interessados 
devem buscar orien-
tações entrando em 
contato com a uni-
dade da  Agência 
do Trabalhador de 
seu município. Para 
evitar aglomeração, 
a sugestão é que o 
a tendimento  se ja 
feito com horário 
marcado.

No evento em Londrina, governador Carlos Massa Ratinho Junior reforçou que a indústria de alimentos do Paraná é 
referência global por aliar métodos inovadores e tecnologia sem deixar de lado o compromisso com a sustentabilidade.
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